
Protokoll: 

Die Vorsitzende weist darauf hin, dass die Zugangsdaten zu der Website bereits im Vorfeld versendet 

worden sind, so dass sich bereits ein Überblick über diese verschafft werden konnte. Das Kulturhaus 

Koblenz+ sei bereits Thema bei der Sitzung des Städtetags gewesen. Sie vertrete die Meinung, dass 

durch den Aufbau einer regionalen Plattform bereits ein großer Schritt nach vorn gemacht worden sei 

und auf der Bundesebene erkannt wurde, dass die Digitalisierung in der Kultur auch ohne Corona eine 

große Anforderung und Herausforderung dargestellt habe und unumgänglich gewesen sei. Vieles 

müsse bedingt durch die Pandemie digital stattfinden und künftig auch beibehalten werden. Nun 

müsse die Fortführeng dessen finanziell tragfähig sichergestellt werden. 

 


